



## **HENRI BARDOUIN** Un breuvage de luxe **Deluxe pastis**

Médaille d'or au concours général agricole du Salon de l'agriculture 2017, cette distillerie provençale fabrique de grands crus de pastis. Son secret reside dans la complexité de son mélange aromatique, qui nécessite plus de 65 plantes et épices : fenouil, thym, anis vert, romarin, mais aussi badiane, poivre de Guinée, cardamome, clou de girofle et feve tonka d'Amérique du Sud. Résultat, un équilibre quasi parfait où aucun arôme ne l'emporte sur l'autre. Allongé d'eau à l'apéritif, le pastis Henri Bardouin s'invite aussi à table en accompagnement des repas d'été.

This Provençal distillery won a gold medal at the 2017 Salon de l'Agriculture for its handcrafted pastis. Their secret lies in a complex aromatic blend of more than 65 plants and spices, including fennel, thyme, green anise, rosemary, star anise, Guinea pepper, cardamom, clove and South American tonka bean. The result: an almost perfect balance where no flavor prevails over another. Mixed with water as an aperitif, Henri Bardouin pastis is ideal with summer meals.

[pastishenribardouin.com](http://pastishenribardouin.com)



© DR - L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. A CONSOMMER AVEC MODÉRATION